



今日から授業参観が行われています。コロナ対策のために2日に分け、懇談会も別日開催しております。ご不便をおかけしますがよろしくお願ひします。

命を守るための学習をする 「安全DAY」

4月12日(月)は、命を守るための学習が行われました。防犯教室、交通安全教室、集団下校訓練です。防犯教室は、不審な人が学校に入って来たということを想定しての訓練でした。放送で子ども達は先生と教室で待機し、先生方が不審な人(不審な人は種市交番の所長さんでした)への対応と110番通報を行い、その後警察の方が駆けつけるという流れでした。終わってから体育館に集まった子ども達は、久慈警察署の方々から「いかのおすし」を教わりました。

その後、交通安全教室では、3年生以上は自転車の乗り方を教わり、1・2年生は道路の歩き方を実際に歩いて教わりました

いか・・・知らない人について **い**か
 の・・・他人の車に **の**らない
 お・・・ **お**おごえを出す
 す・・・ **す**ぐ逃げる
 し・・・何かあったらすぐ **し**らせる

自分の力で安全にあること

意地悪く、 何もしてあげないでいます

子ども達は、自分で安全に歩く力をつけなければなりません。小さい子どもでも大きい子どもでも、一人で歩く以上は必要なことです。

ですから、朝たまに、校門のところに立っていますが、車を止めてあげたりはしていません。“意地悪く”何もしてあげていないのです。やっていることは、手をあげた子には「よくできました」と言うことや、手をあげない子には「手をあげましょう」とか「どうするのですか」と声をかけるということです。子どもは、自分で気がついて自分で車を止めて横断しています。

学年が進めば、子ども達だけで校外での行動を増えます。昨年は、2年生は自分達で街を探検し、3年生は街を歩いたあと時間に間に合って駅に集合して列車に乗り、八戸の鮫駅から蕪島まで自分達で歩きました。そうやって経験し6年生になれば修学旅行で知らない街を地図を頼りにバスや地下鉄で子ども達だけで回ったりもします。

私たち大人が子ども達にしてあげなければならないことは、車を止めてあげるとか渡らせてあげること以上に、「自分でできるようにしてあげること」ではないかと考えています。

①手をあげて車を止めます

・手をあげるのは「ここに人がいます。渡りたいので止まってください」という車をとめるための合図です。※手をあげてすぐに渡ってはいけません。

②右左を確かめて、車が止まったことを確かめてから、手をあげたまま渡ります。

・前の人渡ったからといって確かめないでつられて渡ったりしないようにしなければなりません。



自転車の乗り方を教えてくださる交通指導員さん



手をあげたまま右左を見えています。前の子が横断するとつられて横断してしまいがちですがちゃんと止まっています。

4月前半を終えて

落ち着いたスタートだと思っています。子ども達を見ていて思うことは、・・・。

○朝のあいさつがたくさん聞かれます

校門のところにいると遠くからでも声が聞こえてきます。校舎に戻って来てあいさつをしたときにも再度挨拶がかえってきたらいいなあと思います。

○朝や休み時間の切り替えがよくなりました

去年の今頃は、なかなか遊びをやめられない子がいましたが、今は「さーっ」と校舎に向かいます。「誰からともなく」でしょうが、きっと、『先に気がついて遊びをやめる子』がいるのでしょう。

○朝は落ち着いたスタートです

朝読書の回数が増えました。遊びから帰ってきて、本に向かっていきます。本を探しに立ち歩く子もなく、ひたすら読んでいます。

転入職員の紹介

よろしくお願ひいたします



副校長 城守 崇

滝沢村立滝沢中央小学校から

岩手山の裾野までくっきりと見える滝沢中央小学校から参りました。副校長の城守崇です。14年もの歴史と伝統のあるこの種市小学校に赴任できとても光栄に思っております。校是である「知徳の方向 あやまらず」を胸に抱き、保護者や地域の方々の教をいただきながら、教職員一丸となり、239名の種市の宝を育てていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。



養護教諭 高橋優子

久慈市立久喜小学校から

20年ぶりの洋野町です。たくさん子ども達、顔と名前を覚えたいのですが、マスクのせいなのか私の年齢のせいなのか・・・？早く覚えられようがんばります。立派になられた宿中卒の皆さんに会えるのも楽しみです！

健康診断はじまる

13日(火)の身体測定からはじまって、しばらく健康診断が続きます。「どれだけ大きくなったかな」も楽しみですし、治療したりするところを早めに見つけるというねらいもあります。

結果がまとまったらお知らせします。また、健康について心配なことや相談したいことがあったら担任の先生や保健室の高橋先生に遠慮なくご相談ください。



1年2組担任 一井彩来
盛岡市立緑が丘小学校から

盛岡市立緑が丘小学校から参りました一井彩来です。洋野町のきれいな海に囲まれながら、種市小学校の素直な子どもたちと元気いっぱい過ごすことができるのが楽しみです。これからよろしくお願ひします。



3年1組担任 今野 駿
盛岡市立北厨川小学校から

盛岡から来ました。今野駿(しゅん)です。好きなことは美味しいものを食べたり飲んだりすること、海で遊ぶことです。大好きな海に囲まれた種市小学校で子ども達と一緒に『やってみよう』の気持ちでがんばります。



用務員 竹高正幸

洋野町立種市中学校から

はじめて見られた方、前にも見たという方、さまざまいらっしゃると思ひます。3年ぶりに種市小に参りました、用務員の竹高と申します。いろいろとお世話になりますのでよろしくお願ひします。